
      

 

 

 

綿内剛美会長・中村謙一副会長（区長会）を再任 新任副会長には髙山

茂和（区長会）さん・玉川礼子（福祉保健委員会）さん・大井岳子（若穂ボランティアＧ）さん 

＝松澤・北島・藤木副会長はじめ退任役員の皆さんありがとうございました＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほんわか・ほ通信 
１１０号 （２８・０６・０１発行） 全戸配布 

若 穂 地 区 住 民 自 治 協 議 会        

/ 

 

４月２７日、代議員１１９人中１０３人が出席（委任状含む）して平成２８年

度の定期総会を開催。若穂自治協は設立以来９年目を迎えましたが、川

田地区へのスマート IC の設置や千曲川右岸堤防の改修、バス路線の確

保や有害鳥獣対策など地域課題も山積。「住んでいてよかった若穂」「住

みたい若穂」を創るために、皆さんと一緒にまちづくりを進めます。 

 【裏面に続く】 

総会で事業計画・予算・役員体制を決定 課題も山積 

２８年度の正副会長 
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レンゲ草、昔はあっちこっちの水田で見かけました。小学校の帰り道に花飾り

を編んだり、ベースボールをしたり・・・。自然との豊かな触れ合いは、地方に住

んでいる者の特権でもあります。子や孫たちにも味あわせてやりたいですね。 

 

（新しい役員体制が確立されました） 

「若穂スマートインターチェンジ建設期成同盟会」の平成２８年度総会を、来る６月６日（月）午後３：００

から長野市若穂支所で開催します。 早期実現をめざしましょう！関係者のご出席をお願いします。 

総会での議論は ●A代議員（鳥獣害対策に自治協全体で取り組んでほしい）→会長（まずは地域の中で取り組むこ

とが必要。自治協が何を手伝えるか考えたい） ●B代議員（少子化対策が弱い。予算も高齢者対策に重点配分され

ていないか）→事務局長（年度内に、事業化できるものを検討したい） ●C 代議員（若穂は４年連続で高齢者の死亡

事故が発生している。地域全体で交通安全を考えてほしい＝要望） ◆また、顧問の岡田荘史市会議員と駒村和久

農業委員から少子化や公共交通、有害鳥獣対策についてアドバイスがありました。 



  若 穂 地 区 住 民 自 治 協 議 会 の 平 成 2 8 年 度 役 員   （敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 綿 内 剛 美  区 長 会   （再） 

副 会 長 中 村 謙 一    区 長 会   （再） 

副 会 長 髙 山 茂 和  区 長 会   （新） 

副 会 長 玉 川 礼 子  福祉保健部会  （再） 

副 会 長 （兼会計） 大 井 岳 子 若穂ボランティアグループ （新） 

事  務  局  長 刈 間 匠 一 （再）   

事 務 局 次 長 小 林 隆 夫 （再） 

事 務 局 次 長 山 嵜 今朝寛 （再） 

事 務 局 次 長 青 木   保 （再） 

事 務 局 次 長 橋 本   淳 （再） 

事 務 局 次 長 伊 藤 公 正 （再） 

事 務 局 次 長 大 羽 良 一 （新） 

区 長 部 会 長 高 山 茂 和   （新） 

福祉保健部会長 玉 川 礼 子  （再） 

社会福祉部会長 滝 沢 勝 雄 （再） 

地域公民館部会長 榊 原 今朝喜 （新） 

子育て青少年部会長 湯 本 正 光 （新） 

監 事 坂 口 宣 子 （再） 地区白バラ会 

監 事 元 田 静 子 （新） 地区更生保護女性会 

監 事 岡 木 定 広 （新） 公募 

監 事 山 口 朋 見 （新） 公募 

 

【各機関の副部会長】  

区 長 部 会 綿 内 剛 美  （再） 

中 村 謙 一  （再） 

社会福祉部会 中 島 裕 二  （再） 

戸井田 一 成 （新） 

福祉保健部会 義 家 時 江  （再） 

星 沢 やよ江  （再） 

地域公民館部会 伊 藤 茂 治  （新） 

戸井田 和 夫 （新） 

子育て青少年部

会 

北 野 高 司  （再） 

田 尻 光 晴  （新） 

●組織見直しにより、地域開発推進委員会・

環境美化委員会・人権同和教育促進協議

会は区長部会の中の「委員会」に位置づけ

られました。●事務局体制（雇用）では、地

域活性化推進員が酒井計治から小宮山芳

延に、地域福祉ワーカーが宮尾久江から竹

内夏希に交代。事務担当の小山仁子は退

任。●非雇用の事務局次長では、楢本茂治

が退任、大羽良一が新任。退任された皆さ

ま、ありがとうございました。 （敬称略） 

員会」となりました。 

若 穂 地 区 住 民 自 治 協 議 会 の 平 成 2 8 年 度 予 算 

【一般会計】  自治協の基本会計です。 

収入 22,864,000 円 市からの補助金や区を通じた世帯からの負担金（1600円/戸）が主 

支出 22,864,000 円 ５機関の事業費や団体補助金、事務局費（事業費・人件費等）など 

◆対前年度当初予算比較で 205,000円の減 

【やまざと支援金特別会計】  市の中山間地補助金（保科と綿内山新田区対象）に対応する会計です。 

収入 1,800,200 円 市からの「やまざと支援交付金」 

支出 1,800,200 円 事業活動への謝金や地域活性化推進員人件費など 

◆対前年度当初予算比較で増減なし 

【印刷機運営特別会計】  自治協がリースし、自治区や諸団体なども利用できる印刷機の運営会計です。 

歳入 971,000 円 印刷機の使用料や一般会計からの繰入金など 

歳出 971,000 円 印刷機リース料や消耗品など 

◆対前年度当初予算比較で 213,000 円の増 

【福祉自動車運行事業特別会計】  自治協が運行する２台の福祉自動車の運営会計です。 

歳入 1,639,000 円 市社協からの公的補助や一般会計からの繰入金など 

歳出 1,639,000 円 車リース料やガソリン代、車両維持費など 

◆対前年度当初予算比較で 162,900 円の増 
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◇ 若穂地区住民自治協議会（若穂支所内） ☎ 050-3583-5700  若穂有線 2062  e-mail  wakaho.j@grn.janis.or.jp ◇ 
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